



Operativos contra productos ilegales chinos evidencian exigencias internacionales sobre México: diputado federal.



Mayela Avila

Coahuila (04/01/2025).- Para combatir la introducción ilegal de mercancías al país, el Gobierno Federal implementó el “Operativo Limpieza”, en el que destacó el retiro de tres millones de productos ilegales con valor de 350 millones de pesos, como resultado de diversos cateos realizados el pasado 2 de enero en tiendas chinas de la ciudad de Durango.

Al respecto, el diputado federal Guillermo Anaya Llamas cuestionó que en estas últimas dos semanas fueron más los decomisos de este tipo de productos en comparación con los que realizó el anterior gobierno en todo su sexenio, lo que habla de la exigencia que tiene el país de evitar conflictos en el ámbito internacional, de manera particular en la revisión del Tratado de Libre Comercio México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).



Por supuesto que van a ser unas negociaciones muy duras (...) El tema es que nosotros como país, como Estado Mexicano, dimos diversos pasos de incumplimiento para que nos los reclamen los Estados Unidos, por ejemplo en materia energética y en el tema de la desaparición de los organismos autónomos», puntualizó.